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開催日時 平成２４年１１月１０日（土） 午後１時３０分 ～ 午後３時３０分 

開催場所 市役所第４庁舎 会議室 

斎藤 伸幸 塩生 勇一 齊藤 正三 

佐藤 和之 亀井 鎭雄  

   

代表者 斎藤 伸幸 司会者 齊藤 正三 

出席議員 

報告者 全員 記録者 塩生 勇一 

参加人数 ７人 

報告内容   

別紙のとおり 

主な意見・ 

要望等 

≪報告内容に対する質疑≫ 

議員定数・議員報酬について 

① 広い日光市である。そのため地域性の異なる課題等を考えると、削

減反対である。 

② 今市地区自冶会連合会としては，削減してほしい。報酬については

現状のままで言いと思う。 

③ 定数については削減に賛成、ただし 

・行政区（自冶会等）でその点をカバーが必要 

・削減した場合、後の地域の声を吸い上げる組織づくりが必要 

≪その他の意見・要望等≫ 

① 公共施設の整備について 

・ 地域との協議の上、地域の合意が必要と考える。意見 

② 介護認定制度について 

・ 認定のスピード化を図ってほしいとの要望 

③ 観光について 

・ 多様化（統合など含む）に対して、パンフレットの見直しが必要

の意見 

④ 放射線の取り組みに対して 

・ 子どもの放射能に対する不安を抱いている。ぜひ、内部被爆対策

をとの要望 

⑤ 中心市街地の今後の取り組みについて 

・ 健康予防施設などの建設を考えてほしい（プール等など）との要

望 

⑥ 騒音対策 

・板橋バイパス（南原地区）眠れないので、テスト測定してほしい

の意見 

 



日光市議会広報委員長 様 

  平成２４年１１月２８日 

上記のとおり報告いたします。 

代表者  斎藤 伸幸    


